

Das 14. Magdeburger Alleefest setzte neue Akzente

Laufen und Stempeln

Erfurt(AA). Das 14. Magdeburger Allee Fest hatte in diesem Jahr viele Glanzlichter - der 1. Allee Lauf nur einer davon. Ein Novum auch der 1. Stempellauf durch die Geschäfte der Mitglieder der Interessengemeinschaft. Am Ende warteten tolle Preise auf die Teilnehmer. Überraschungen aller Orts. Nicht nur die neuen Papierkörbe kamen genau richtig, sondern auch der Scheck in Höhe von 1700 Euro aus Überschüssen der Staatslotterie des Freistaates Thüringen. Besonders begeisterte der Auftritt der Gruppe "Da Search", gefördert durch ein LOS-Projekt der Sozialen Stadt.

Zum ersten Mal haben sich Händler ab Breitscheidstraße bis Höhe Talknoten am Allee Fest beteiligt. Die Interessengemeinschaft freut sich über diesen Zugewinn, denn durch die zahlreichen Besucher wurde es gebührend honoriert. Und im nächsten Jahr zum 15. Magdeburger Allee Fest soll das diesjährige noch getoppt werden, sind sich die Organisatoren einig.

Allgemeiner Anzeiger Erfurt, 6. Juni 2007